
 

 

 

 ATA DE REUNIÃO ORDINARIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO DE 

PEDRINHAS PAULISTA 

  

Aos 29 (vinte nove) dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, às 19h00 (dezenove) 

horas, nas dependências do Cine Teatro Francesco Pomílio, situado à Rua da Ciência 385, 

Centro, Pedrinhas Paulista, reuniram-se em primeira convocação, os membros do Comtur 

do município, conforme lista de presença parte integrante desta ata, para deliberarem sobre 

as ordens do dia: reestruturação do Comtur; relato do Comtur na participação na WTM Latin 

América e demais deliberações. O presidente Luigi Doto iniciou a sessão e passando a 

palavra para a Maria Doto, sugeriu aos membros representantes da Igreja Católica, que 

avisem ao Comtur, todas as suas ações públicas, para que o comércio gastronômico e afins, 

se preparem para a recepção dos turistas que possam prestigiar a nossa cidade no turismo 

religioso. Novamente foi levantado a questão de não haver qualquer estabelecimento 

gastronômico aberto aos domingos, para atender a demanda do turismo de ocasião, nesse 

sentido, Tiago comunica que a Marmitaria Pedrinhas Paulista, está aberta aos domingos. Na 

sequência o presidente tem a palavra e discorre sobre a reestruturação do Comtur que se 

tornou lei municipal com a aprovação da Câmara de Vereadores e sancionada pelo Prefeito 

Freddie Costa Nicolau, que se fez necessária para que se adeque as novas diretrizes do 

Ranqueamento dos Municípios Turísticos, juntamente com o Plano Diretor do Município. 

Com a palavra a secretaria Mirta discorre sobre a presença do Comtur na WTM Latin 

America, em que foi contactado todas as esferas do Turismo do nosso estado, onde foi 

possível sanar diversas dúvidas, e diz ainda que cidade de Pedrinhas Paulista foi elogiada por 

fazer parte em nove páginas do Guia de Turismo de Raízes - Cultura Italiana. Após ouvidas 

as sugestões, ideias e dúvidas, abriu-se o debate para vislumbrar possíveis soluções, algumas 

a curto e outras a médio e longo prazo. Nada mais havendo para tratar, os trabalhos foram 

encerrados, tendo sido lavrada a presente ata, assinada pelo presidente e pela secretária. 

 

____________________________________________________ 

Luigi Doto – Presidente 

 

___________________________________________________ 

Mirta Franz Lucchetta – Secretária Executiva 
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